#### COMPROMISO DE PERMANENCIA EN BECA PARCIAL POR EXCELENCIA

La estudiante cuenta con una beca parcial por excelencia, la cual establece una contribución mensual de #12.000. Para mantener este beneficio durante el periodo, la estudiante y su responsable se comprometen a cumplir con los siguientes requisitos:

- 1. Asistencia obligatoria a eventos o actividades del programa: La estudiante deberá asistir a todos los eventos organizados y programados, tales como la Clase Concierto y el Espectáculo Anual.
- o Únicamente se aceptará como justificación válida un dictamen emitido por un médico.
- No se aceptarán comprobantes de asistencia a clínicas, citas médicas generales o documentos que no correspondan a un dictamen formal.
- 2. Aprobación del nivel técnico: La estudiante debe aprobar su nivel con un desempeño mínimo de 70 pts para conservar la beca parcial.
- 3.La estudiante deberá mantener un comportamiento respetuoso y adecuado en todo momento, asegurando un ambiente propicio para el desarrollo óptimo de la clase.
- 4. Asistir a clases con el respectivo uniforme

El incumplimiento de cualquiera de estos compromisos podrá resultar en la suspensión del beneficio.

#### **COMPROMISO DEL RESPOSABLE**

Comprensión del Programa: He leído y comprendido toda la información acerca del programa y su estructura. Acepto los objetivos y requisitos del programa.

Asistencia y Puntualidad: Me comprometo a asegurar que mi hija asista regularmente a todas las clases y prácticas programadas. Entiendo la importancia de la puntualidad y me aseguraré de que mi hija llegue a tiempo a todas las actividades. Comprendo que en caso de que mi hija se ausente, queda en mi responsabilidad reponer dicha clase perdida en casa utilizando el material y biblioteca digital que se me brinda por medio del chat de padres y comprender la afectación de la permanencia de la beca.

Participación y Esfuerzo: Apoyaré y motivaré a mi hija para que participe activamente y se esfuerce al máximo en todas las actividades del programa. Fomentaré una actitud positiva y de respeto hacia los maestros, compañeros y el personal del programa.

Comportamiento y Disciplina: Reconozco la importancia de mantener un comportamiento adecuado y respetuoso en todo momento. Estoy de acuerdo en que cualquier comportamiento inadecuado será tratado conforme a las políticas del programa.

Uniforme: La estudiante deberá de asistir a clases con: leotardo negro liso, sin falda pegadal, mallas color ballet pink, zapatillas de ballet color ballet pink. moño clásico de ballet

Salud y Seguridad: Notificaré sobre cualquier condición médica relevante que pueda afectar la participación de mi hija en el programa. En caso de querer congelar la mensualidad, brindare un dictamen médico indicando el estado delicado del estudiante y su suspensión total a actividades físicas.

Carnet estudiantil: Garantizar una mejor organización y seguridad, cada estudiante deberá de portar un carnet estudiantil que será obligatorio para su ingreso y retiro en clases y eventos. Este carnet nos permitirá llevar un control adecuado y asegurarnos de que solo las personas autorizadas tienen acceso al retiro e ingreso de la estudiante

Costos y Pagos: Soy consciente de los costos asociados con el programa y me comprometo a realizar las contribuciones mensuales de manera puntual según lo acordado. Comprendo que la contribución es mensual y no por clase, independientemente si mi hija(o) asiste o no a clases el pago se realiza mensual. Comprendo que todo estudiante al ingresar tiene una beca parcial por excelencia del 75% aplicada. Comprendo que por falta de pago el estudiante no podrá ingresar hasta que el pago este realizado. Comprendo que todo pago realizado no es reembolsable (matrículas, audiciones, mensualidades, abonos, compras de uniformes, etc.). Todo comprobante de pago deberá de enviarse al WhatsApp 8675 3540

### <u>Fechas de pago: lero de cada mes. Cubre 4 horas mensuales de clases</u>

Al no pagar la contribución mensual en la fecha comunicada, el estudiante no podrá ingresar a clases hasta que el pago sea realizado. No sé descuenta las clases no asistidas por falta de pago.

Para la entrega de vestuarios, fotos, videos, resultados, participación en eventos, etc. el estudiante deberá estar al día con todos los pagos correspondientes.

Retiro del programa: Si se decide el retiro del estudiante del programa, es importante tener en cuenta que lamentablemente perderá de manera permanente el beneficio de la beca otorgada. Si en el futuro opta por reingresar, deberá pagar el costo regular de la matrícula y la mensualidad, así como completar nuevamente el proceso de admisión.

#### PARTICIPACION EN LA CLASE CONCIERTO

Exámenes anuales: NO SON REPROGRAMABLES

Los exámenes anuales se llevan a cabo en las fechas previamente establecidas y dentro del horario regular de clases, con el fin de minimizar inconvenientes. Por este motivo, no es posible reprogramarlos.

En caso de que el estudiante no se presente en la fecha asignada, la reprogramación quedará fuera de nuestra responsabilidad y queda sujeto a la disponibilidad del docente y de las instalaciones, tomando en cuenta que se descontará un porcentaje de la calificación correspondiente al examen.

Fecha: 2 al 7 de Noviembre, 2026

#### PARTICIPACION EN LA CLASE CONCIERTO

Su participación es obligatoria, ya que representa una oportunidad invaluable para mostrar los avances y es fundamental para la experiencia y motivación de cada participante.

La participación del estudiante en la muestra es completamente gratuita.

Fecha: Agosto, 2025 (Por confirmar) Lugar: San José (Por confirmar)

# **ESPECTACULO ANUAL**

La participación en el espectáculo de cierre es obligatoria, ya que representa el arduo trabajo y la dedicación que cada estudiante ha demostrado durante el programa. Este evento es una oportunidad invaluable para mostrar los avances y logros alcanzados a lo largo del año, y es fundamental para la experiencia y motivación de cada participante.

Costo: 65.000 colones. Se paga en abonos. (ler abono 50%: 1 de agosto / Cancelación del 2do 50%: 16 de octubre)

Incluye:

Incluye:

- 1 vestuario
- 1 adorno cabello
- Certificado de participación
- Medalla
- · Fotos generales del espectáculo
- Video del espectáculo
- Sorpresa/regalo de participación

El vestuario también será utilizado para futuras invitaciones de participación de las estudiantes y en las clases concierto.

Fecha: Sábado 21 de Noviembre, 2026 Lugar: Auditorio Humboldt, San José

### APROBACIÓN DE NIVEL

Nota anual de Aprobación y continuidad de la Beca: 70 puntos. En caso de no alcanzar esta puntuación:

- 1. No se brinda el certificado digital de aprobación del nivel.
- 2. Se retirará la beca y deberán cubrir el monto regular de las mensualidades en caso de querer continuar.

Adicionalmente, se programará un nuevo examen dentro de tres meses para evaluar su progreso y determinar si cumple con los requisitos para continuar en el programa

# **USO DE IMÁGENES Y VIDEOS**

El uso de fotografías y videos de las estudiantes tomadas durante las clases y presentaciones serán para fines promocionales y educativos del programa. En caso de ser utilizadas con otros fines que atenten a la integridad de cada estudiante se iniciará el proceso legal correspondiente.

# **CONSENTIMIENTO Y ACUERDO**

Antes de completar el proceso de ingreso, les invitamos a revisar cuidadosamente toda la información sobre nuestro programa y su estructura. Esto es fundamental para evitar inconvenientes y asegurarse de que el programa se alinea con sus expectativas y necesidades. En nuestra página web www.danceprogram.org o a través de nuestro servicio al cliente por WhatsApp al 8675-3540, podrán encontrar detalles sobre:

La estructura y objetivos del programa, requisitos de participación, expectativas de rendimiento y comportamiento, costos asociados, etc